

**“CHEMA” SERÁ
EL ABANDERADO
HOY EN FESTEJO
DEL GRITO DE
LA VILLA**

P 3. HECHOS



/ @fepafut



**‘LA ROJITA’ SE
AFERRA A SUS
POSIBILIDADES
EN MUNDIAL
SUB-17. AHORA
VA ANTE
UZBEKISTÁN**

P 12. ESTADIO!



**Ahora ocurrió en Pedregal, en Loma
del Sapo, y la víctima es un
expresidiario con amplio
prontuario. Pero llama la atención
que se repite la misma escena de
otros autos calcinados con muertos,
en casos en La Chorrera y Colón.**



P 14. LA ROJA

Auto en llamas y otro cuerpo calcinado

**¿EJECUCIONES
DISFRAZADAS DE
ACCIDENTES?**



Lineth Torrero / El Siglo

**GLADYS AGUILAR SE RECUPERA EN
HOSPITAL DE AGUADULCE. LOGRÓ SOBREVIVIR A BRUTAL ATAQUE CON ARMA BLANCA**

P 2. HECHOS



¡Sin rastro! Joven lleva 18 días desaparecido en La Chorrera

MIGUEL ÁNGEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Angustiada está la familia Barrios López, pues desde el pasado jueves 23 desapareció Daniel Antonio Barrios López, de 21 años. Ellos residen en el Sector Amaya, Corregimiento de El Coco, en La Chorrera.

Su hermano, David Barrios, señala que están cansados de pedirle a las autoridades que les den alguna respuesta; suben videos a las redes sociales pidiendo ayuda, pero a la fecha no hay señales de él, y solo les indican que el caso está en investigación, con entrevistas a personas allegadas al joven.

"Él es un muchacho que tiene dos niños, siempre le ha gustado trabajar. Últimamente trabajaba en un lavaventanas, pero nadie sabe de él. Estamos desesperados, preocupados porque él siempre avisaba si iba a demorar, pero en esta ocasión el día que salió incluso le dijo a la mamá que le guardara comida que regresaría, pero hasta el sol de hoy no sabemos nada" dijo el padre del joven.

CITA

Aleyda King, amiga de la familia, reveló que él recibió una llamada de alguien que lo citaba a un lugar. "Pero no sabemos más nada", dijo.

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

El naufragio de una embarcación frente a la costa de Miramar, en la provincia de Colón, ha dejado una profunda tristeza en la comunidad tras la trágica pérdida de una niña de solo 3 años. A bordo de la embarcación iban 18 adultos y 3 niños, en lancha de pesca artesanal que iba con destino a Colombia.

Los sobrevivientes lograron aferrarse a lo que encontraban flotando, luchando contra la desesperación y el miedo. Fueron llevados al Centro de Salud de Nombre de Dios, donde su angustia era palpable: algunos se encontraban en estado de shock y otros lloraban, marcados por la tragedia que habían presenciado.

Tres de los heridos más graves fueron trasladados posteriormente al hospital Manuel Amador Guerrero, en Colón, mientras las autoridades continúan sin precisar la nacionalidad de todos los pasajeros.

En medio de esta calamidad, agentes del Servicio Nacional Aeronaval (Senan) brindaron el apoyo necesario en el sitio, en este momento de dolor y desesperanza.

Niña de 3 años muere en naufragio de lancha de pesca artesanal

